



未来を拓く

押水小学校
校長 坂井 雪絵

キーワードは「高める」「つながる」「動き出す」

～ 力いっぱい 走りました～

5月22日(木)押水小学校の第1回マラソン大会が行われました。暑さの心配がありましたが、当日は、日差しもそこまで強くなく時折冷たい風も吹き、参加した全員が走りきることができました。

走ることが得意な子も、走ることが苦手な子もありますが、それぞれが休み時間や体育の時間に練習を重ね、自分の目標に向かってひたむきに前に進んでいました。

「うれしい」「悔しい」「いろいろな思いがあったと思いますが、大会当日の順位だけを比べるのではなく、目標に向かって努力を続けることができたことを自信にしてほしいと思います。

保護者の皆様、当日までの励ましや応援をありがとうございました。また、押水っ子見守り隊の皆様、コースの安全を見守ってください、ありがとうございました。



プール掃除 がんばりました

5月29日(木)6年生がプール掃除を行いました。全校児童が気持ちよくプールに入れるようにと、6年生が協力して、プールの壁や底についている砂や泥をデッキブラシでこすってピカピカにしました。
プール開きが楽しみですね。



生徒指導部より

インターネットのルールやマナー 守っていますか？



学校では、タブレットの様々な機能の使い方や情報モラルの指導などを随時行っています。ご家庭でも、スマートフォンやゲーム機、タブレットを使用することが多くなると思います。しかし、それらの使用をお子さんに任せっきりにしておくことは危険です。インターネットの使用では、気付かないうちにトラブルにまきこまれることも考えられます。一度インターネットで広めてしまつた情報を消すことはかなり難しいことです。是非、以下の二つのことを実践していただき、インターネットを正しく楽しく使ってほしいです。

①利用のルールを決めましょう。（使用時間・使用上の約束など）

※話し合いながらお互いに納得できるルールを決めることがポイントです。はさみなどのものを使うときに使い方を教えるように、スマートフォンなどの機器を使うときも使い方を確認することが大切です。使い方を間違えると、便利なのもも体に悪影響を与えかねません。ぜひ、ルールを決めて、お子さんを守ってあげてください。

②ルールが守られているか確認しましょう。

※せっかく親子で決めたルールですので、必ず守るようにお子さんに意識させて下さい。また、発達段階に応じて、定期的にルールの見直しをしていくことも効果的です。ルールを守らない時には、「使わせない・与えない」等の毅然とした対応も必要です。

ネットの中の被害者や加害者にならないように【家庭での見守り】をしっかり行ってください。お子さんを守るのは、保護者の皆さんです。変わらぬご支援、ご協力をお願い致します。